

## 50. Generalversammlung des Handharmonikaclubs

**Wechsel im Vorstand vorgenommen**

DÖTTINGEN (kst) – Am vergangenen Freitag hat der Handharmonikaclub seine GV im Restaurant «Vulkano» in Klingnau durchgeführt. Präsidentin Karin Steinacher führte souverän durch die Traktanden.

Die Präsidentin konnte 24 Mitglieder und einen Gast begrüßen (entschuldigt war nur ein Mitglied). Nachdem die Traktandenliste genehmigt war, servierte das «Vulkano-Team» das feine Essen. Nach den üblichen Traktanden wie Appell, Wahl der Stimmzähler, Protokoll der letzten GV berichtete Karin Steinacher über das vergangene Vereinsjahr, wobei die verschiedenen Aktivitäten und Konzerte nochmals in Erinnerung gerufen wurden. Den Höhepunkt des Jubiläumsjahres bildeten sicher das Jubiläumskonzert vom 5. und 6. April sowie die dreitägige Vereinsreise nach München.

**Drei neue Vorstandsmitglieder gewählt**

Die Jahresrechnung schloss mit einer Vermögensabnahme, was auf einen grosszügigen Zustupf aus der Vereinskasse an die München-Reise zurückzuführen

war. Peter Wyss wurde von der Versammlung als Tagespräsident eingesetzt. Wegen der Rücktritte der Präsidentin (Karin Steinacher), der Aktuarin (Susi Meier) und des Materialverwalters (Freddy Büchi) galt es, drei neue Vorstandsmitglieder zu bestimmen. Zur Verfügung stellten sich Silvia Hauser als Präsidentin, Nadja Bader als Aktuarin und Renate Altorfer als Materialverwalterin. Die drei Damen wurden einstimmig und mit grossem Applaus gewählt. Kassierin Margrit Meier und Dirigent René Flury wurden ebenfalls einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Die Präsidentin gratulierte den neuen Vorstandsmitgliedern zur glanzvollen Wahl und wünschte ihnen viel Glück. Die austretenden Vorstandsmitglieder wurden gewürdigt, beschenkt und mit grossem Applaus verabschiedet. Die Dekogruppe für die Jahreskonzerte 2004 und 2005 sowie die Rechnungsrevisorinnen konnten ebenfalls von der Versammlung gewählt respektive in den Ämtern bestätigt werden. Mutationen waren keine zu verzeichnen. Der HCD zählt somit 25 Aktivmitglieder und 16 Junioren.

**Tätigkeitsprogramm 2004**

Der Dirigent stellte das Jahresprogramm vor. Im Februar wird der HCD wieder ein

Probewochenende in Tiengen durchführen, um für das Jahreskonzert vom 20. März wieder in Topform zu kommen. Diverse Konzerttermine stehen ebenfalls bereits fest. Am 28. November ist zudem ein Adventskonzert geplant.

**Ehrungen**

Für eine langjährige Mitgliedschaft im HCD konnten dieses Jahr Denise Rösch (25 Jahre), Isabella und René Flury sowie Karin Steinacher (20 Jahre), Sigi Wohlfarth (15 Jahre), Jenny Mutter und Myranda Bersinger (10 Jahre) geehrt werden. Diverse Mitglieder wurden für fleissigen Probebesuch geehrt.

Unter Traktandum «Verschiedenes» wurde über die Vereinsreise sowie über die Teilnahme am Winzerfest diskutiert. Die Präsidentin dankte den Vorstandskollegen und allen Mitgliedern sowie den «Heinzelmännchen» für die geleistete Arbeit im abgelaufenen Vereinsjahr. Sie wünschte allen Anwesenden ein produktives Akkordeon-Jahr. Nach dem Schlusswort der «alten» Präsidentin konnte die 50. Generalversammlung des Handharmonikaclubs Döttingen um punkt 22 Uhr geschlossen werden.



Wechsel im Vorstand (v.l.): Susi Meier, Alfred Büchi, Karin Steinacher (die Abtretenden); Margrit Meier, Renate Altorfer, Nadja Bader, René Flury und Silvia Hauser (neuer Vorstand).